毎年 10 月はピンクリボン月間です。ピンクリボンとは、乳がん啓発活動を表す世界 共通のシンボルであり、2000 年ごろから日本でも乳がん検診の早期受診を呼びかけ る活動が盛んになってきました。今年のピンクリボンキャンペーン inAKITA2018 は初 めて秋田県南部のイオンモール大曲を会場に 10 月 21 日(日)に開催されました。

今回はイベント自体の縮小のため、救理としてのブース出展やパネル展示等はありませんでした。

毎年恒例の保健事業団様協力の MMG 無料検診のほか、ステージでは「乳がんについて《「マンモグラフィ検診について《「乳がん予防につながる生活の工夫《の3つの教育講演が行われ、フロアでは自己触診体験、骨密度測定、秋田県PRキャラクターの「んだッチ《によるちびっこ撮影会などが行われました。キッズダンスショーの際には来場者が多く立ち見の方が出るほど盛り上がりました。

会場がショッピングモールということで、家族連れが多くみうけられました。ピンクリボン啓蒙ティッシュや自己触診リーフレット、グッズなど配布しましたが、自己触診リーフレットに関しては大変わかりやすい表記だとお褒めの言葉をいただきました。

11 人に 1 人が乳がんに罹患する時代です。早期に見つけることができれば怖くない病気であるとはいっても、「がん《という響きは心に重くのしかかります。乳がんを怖がらずにいられるように、もっと乳がんが見つかったあとのことなども啓発していけたらいいなぁと感じました。

記 高橋麻冴子



